

und blasser wie ein Traum beim Krähen des morgenkündenden Hahns, und schliesslich zerrann die Nebelgestalt in nichts.

Als das Mädchen ihre Augen wieder auf die Grube richtete, war das todtte Kind verschwunden, das Kreuz lag oben auf dem gefüllten Kessel, und das gelbe Gold blinkte und gleisste in der Sonne, welche durch die geborstene Mauer in das Gewölbe schien.

Ohne weiter von Geisterspuk geschreckt zu werden, brachte die muthige Dirne den Goldhort in Sicherheit, und dem Mannsvolk kam sie von Stund' an noch dreimal so schön vor als ehemals.

